

Núm. 403 - Año IX

Arrecife de Lanzarote  
11 - Abril - 1961

Redacción y  
Administración:

Hermanos Zerolo, 7  
Apartado, 32  
Teléfono, 256

DIRECTOR Y FUNDADOR  
GUILLERMO TOPHAM

DEPOSITO LEGAL G. C. 14-1959



**A 140 millones de toneladas asciende la cosecha mundial de arroz**

Como resultado de los recientes estudios realizados por la Subcomisión de la Organización de la Alimentación y Agricultura de las Naciones Unidas, se estima que la producción mundial de arroz durante la actual temporada 1960-61 alcanzará la grandiosa cifra de 140 millones de toneladas.

Si no se malograsen estos pronósticos por circunstancias anormales, se habrá alcanzado nuevo récord de producción, lo que es una verdadera necesidad para mejorar el hambre de varias naciones subdesarrolladas, en las que el arroz es precisamente la base de su alimentación.

Los cálculos de previsión indudablemente deben estar bien estudiados, pues a la citada reunión acudieron con numerosas y selectas representaciones 22 países, en su mayoría productores de arroz.

## VIAJE DE JEFES DE ESTADO

**Kennedy: a EUROPA**  
**Krustchef: a AFRICA**

Las Agencias mundiales de información han dado cuenta en estos días del próximo viaje de Kennedy a París, primera salida que realizará el presidente norteamericano desde que

tomó posesión de su cargo. También dichas Agencias señalan la larga visita que proyecta efectuar Nikita Krustchef a diversos países africanos, entre los que figura Marruecos.

## Amplia referencia sobre la Asamblea Comarcal de Lanzarote

Interesantes discursos del Gobernador civil y del presidente de la Mancomunidad Interinsular de Cabildos (página 6)

## Máxima altura en determinadas edificaciones de Santander

SANTANDER.—Treinta metros de altura y diez plantas habrán de tener como máximo los edificios que se construyan en la zona intensiva urbana. La altura de los inmuebles estará condicionada por la anchura de las calles en que se levanten, y el número de plantas por la altura de aquéllas. Así lo ha establecido el Ministerio de la Vivienda, a la vista de los estudios realizados por el Ayuntamiento y la Delegación Provincial de dicho ministerio.

## Viento huracanado en FUERVENTURA Ocasiónó importantes daños a los cultivos

PUERTO DEL ROSARIO (Comarcal). — En la tarde de ayer la isla se ha visto inesperadamente sorprendida por la producción de un viento huracanado, del suroeste, que en determinadas rachas superó los 155 kilómetros de velocidad, a la hora. Con este motivo, el avión de Iberia hubo de retrasar su salida en varias horas, ya que quedó materialmente cubierto de arena, que invadió

## LA NOTA PINTOESCA

**NIXON busca casa y... ocupación**  
Obtendrá el carnet de conducir

LOS ANGELES.—El ex vicepresidente Richard Nixon ha vuelto a su casa en California del Sur y declaró a las numerosas personas que acudieron a recibirle que «se propone buscar una casa, encontrar una ocupación y obtener el permiso de conducir.»

Nixon se negó a revelar sus planes políticos para el futuro, negándose también a confirmar o negar los informes según los cuales está dispuesto a presentarse como candidato republicano para el cargo de gobernador de California en 1962. No obstante, recordó que su nombre había estado seis veces en las listas de candidatos en California, y estaba orgulloso de haber triunfado siempre en este Estado.

amplias zonas, haciendo casi nula la visibilidad. No se han registrado desgracias personales, pero los cultivos, especialmente los de tomates del sector sur de Fuerteventura, han sufrido considerables daños, no precisados todavía, que contribuirán a agravar la crítica situación agrícola porque atraviesa la isla como consecuencia de la sequía.

## Robo de una imagen de Cristo en Barcelona

BARCELONA.—En el Museo de Arte de Cataluña, establecido en los bajos del Palacio Nacional de Montjuich, edificio precisamente designado para albergar la próxima Exposición Internacional de Arte Románico, que se celebrará próximamente en nuestra ciudad, ha sido robada una valiosa talla policromada, de un Cristo, valorada en más de 50 000 pesetas. El hecho fue denunciado por Luis Iglesias Mangot, quien manifestó que el Cristo fue arrancado de la cruz en que se exponía, seguramente por algún visitante que acudió al Museo con el propósito de apoderarse de dicha talla. Según parece el hecho se cometió aprovechando el momento preciso de no hallarse en la sala en que se hallaba expuesta dicha talla, el celador de turno, covuntura que aprovechó el ladrón para con gran presteza apoderarse de la citada imagen y luego, sin ser visto, retirarse del Museo como un visitante más. La policía realiza activas gestiones para detener al ladrón.

Sus trajes como nuevos  
en...

TINTORERIA

«LAS VEGAS»

Calle Dr. Luis Martín, 2  
ARRECIFE

## Los tomates y melones de Alicante van a ser exportados al CANADA

ALICANTE.—El Canadá va a ser un mercado excelente para las producciones agrícolas alicantinas y especialmente para los melones y tomates de invierno, según ha declarado a su regreso de un viaje a dicho país y los Estados Unidos el jefe del Sindicato Provincial de Frutos de Alicante, don León Matoses.

Recientemente se envió desde esta capital, por mar, una importante partida de melones producidos en la zona de Elche y la vega del Segura a los Estados Unidos. Y para comprobar las condiciones de llegada de la mercancía a Nueva York, se trasladó hasta allí el señor Matoses, quien, después, siguió viaje a Ottawa y Toronto, para estudiar las posibilidades de aquellos mercados

El envío de los melones alicantinos ha llegado a Nueva York—según el señor Matoses—en condiciones excelentes de conservación, gracias en parte a la rápida travesía, que sólo ha supuesto ocho días de viaje. El único reparo que se observa en los Estados Unidos por lo que se refiere al tomate alicantino, también enviado en pequeña partida, es que resulta algo pequeño para el gusto de los consumidores, pero esto se puede remediar inmediatamente por medio de la selección de frutos adecuados.

También se espera poder abastecer en breve plazo con estos productos de la agricultura alicantina a los principales mercados canadienses.



EL ENTREVISTADOR ENTREVISTADO

TICO MEDINA dice...

**"El periodista es un torero y la noticia es un toro que hay que lidiar todos los días"**  
**"Vine a Canarias porque las islas me tiraban de la raíz de la sangre con violencia"**  
**"El libro de Agustín de la Hoz es la obra más completa con que me he tropezado a lo largo de mi vida profesional"**

Tico Medina nació en Granada en 1934 (tuvimos que pedirle el carnet de identidad para creerlo). Tiene pues, solamente, 25 años. Es casado, con dos hijos varones que da gloria verlos (en fotografía, claro). El que estos pequeños le dijeran telefónicamente desde Madrid «paaa paaa», le costó a Tico cuarenta duros contantes y sonantes. Los padres de Tico estaban resueltamente opuestos a que se hiciera periodista. «Esa es una profesión de locos» le decían. Por eso Tico hubo de aguzar su ingenio para echarse fuera de Granada. ¿Cómo? Ingresando voluntariamente en el Ejército. El solito, sin más recompensación que su gran entusiasmo vocacional y sin más meta que la que su modesta maquina de escribir, se plantó en la capital de España. Pasó estrecheces, fatigas y... hasta hambre. Pero pronto tuvo su compensación. Comenzó publicando un reportaje semanal en la revista «Careta». Todavía con el uniforme «kaki», entrevistó para dicho periódico a personalidades de la talla y personalidad de Alberto Insúa, José María Sánchez Silva y «La Chelito». Alguien vio en Tico madera (caoba) de periodista. De «Careta», al diario vespertino «Informaciones». De «Informaciones» a «Pueblo» (mi querido «Pueblo» como él te dice). De «Pueblo» a la Radio y a la Televisión. Una biografía corta, pe-

ro violenta y centellante como un relámpago. Tico es hoy casi tan popular en Madrid como Kennedy en los Estados Unidos: inteligente, sagaz, cordal, sencillo y tremendamente humano. En suma, una gran persona y un excelente periodista.

—¿Por qué te llaman Tico?  
 —Es la única forma de camuflar mi verdadero nombre. Me llamo Escolástico Gracias a Dios, mis padres sólo usaron el final: tico. Y me ha ido muy bien con él. Las cosas como son.

—¿Causas por las que te hiciste periodista?  
 —Por la misma razón que uno se hace torero o fraile. Por una irresistible vocación que navega con uno mismo.

—¿Qué supone el periodismo en tu vida?  
 —Después de mi mujer y mis hijos, todo. Absolutamente todo.

—¿Clase de periodismo que prefieres?  
 —Cualquiera que sea vivo, sincero, arriesgado y directo.

—Describe una jornada habitual de tu trabajo en Madrid  
 —Es muy difícil, porque la noticia no tiene horas de oficina. No obstante, me levanto a las 8 de la mañana y ya no me detengo hasta las 12 o la 1 de la madrugada, entre periódico, radio y televisión.

—¿Satisfecho, económicamente?  
 —Sí y no. Sí, en cuanto a mí se refiere. No, en cuanto debíamos ganar más de lo que ganamos. El periodista gana como un obrero y tiene la obligación de «representar» como un diplomático.

—¿Qué países has visitado y cuáles proyectas visitar?  
 —Conozco media Europa. Vengo de África, de nuestro Sáhara y voy, si Dios quiere a Israel, al juicio de Eichman.

—¿A qué personajes importantes has entrevistado?  
 —A todos los que he podido y a cuantos me ha exigido la actualidad periodística.

—¿Cuál te dio más «guerra».  
 —María Callas que me parece una estúpida famosa.

—¿Cuál, mayor satisfacción?  
 —Muy pocos. Pero guardo

un recuerdo entrañable de un hombre llamado Fleming, que descubrió la penicilina.

—¿Aventaja en algo el periodista extranjero al español?  
 —Solamente en el dinero.

—¿Condiciones que debe reunir un buen periodista?  
 —Rapidez, sinceridad, sencillez y estilo periodístico.

—¿Es decisiva la influencia de la Escuela en el rendimiento de los profesionales de la Prensa?  
 —Mira, esto de la Escuela es necesario para los que no nacieron periodistas. El periodista es un torero y la noticia es un toro que hay que lidiar todos los días. Pocos toreros buenos hubo, de salón.

—¿Alguna anécdota curiosa sobre tu trabajo?  
 —Cualquiera: Aquella en que tuve que entrar en un camión de cadáveres el día que llegué a Agadir cuando la ciudad estaba en la cuarentena de la peste.

—¿Eres también escritor?  
 —Naturalmente. Porque el periodista es un escritor en toda la línea. Incluso algo más serio. El periodista es un escritor que ha de escribir rápidamente, sin la garantía que dan la tranquilidad y la editorial.

—¿No te enfades, Tico! Si he utilizado la palabra escritor, he sido únicamente para diferenciarla del concepto más usual del periodista. Y, ahora, dime ¿cuál es tu pasado, presente y futuro de «escritor»?  
 —Pues, mi pasado, presente y futuro de periodista: la Noticia. En el pasado hice un libro que se llamó «Estrictamente confidencial», del que ahora me avergüenzo. En mi presente, «Gente», un libro con reportajes de gentes desconocidas, y, en mi futuro, «13 historias de amor», y otro que titularé «Enviado especial».

—¿Por qué viniste a Canarias?  
 —Porque Canarias me tiraba de la raíz de la sangre con violencia, y porque Dios la puso en mi camino para que no la olvidase jamás.

—¿Qué es para ti Lanzarote?  
 —Lanzarote... es la isla más

dramática que he conocido. Es el milagro de los hijos del Volcán Es... un mundo aparte, algo que no se puede olvidar fácilmente.

—¿Lo que más fuertemente te ha impresionado?  
 —La ancha hospitalidad de su gente y su enorme valor ante un cielo que no da agua y una tierra que da fuego... y todo esto sonriendo y trabajando. y... el «milagro» de su Parador Nacional de Turismo.

—¿Te gustaría volver?  
 —Más que volver, me gustaría quedarme.

—¿Tu opinión sobre el libro «Lanzarote» de Agustín de la Hoz?  
 —Me parece sencillamente uno de los libros históricos, geográficos y tradicionales más completos con que me he tropezado a lo largo de mi vida (Pasa a cuarta página)

Contrabando frustrado en alta mar

Importantes partidas de tabaco rubio y transistores aparecieron flotando en aguas del norte de la isla.

Los pescadores de la pequeña localidad norteña de Orzola se vieron días pasados sorprendidos por la presencia en aquellas aguas de extensas «manchas» blancas que, previa comprobación, resultarían ser miles de cajillas de tabaco rubio americano que flotaban en aquellas proximidades, o que permanecían «varadas» entre las rocas de la costa. También, los mismos pescadores, descubrieron en análogas condiciones varias cajas que contenían numerosos transistores de bolsillo, y otros de mayor tamaño. Mientras el tabaco aparecía en su mayor parte inservible, debido a la «rojadura», los transistores se conservaban bien al venir perfectamente ubicados — según nos informan — en envases de material plástico. Dada oportuna cuenta a las autoridades competentes, éstas se han incautado de la mercancía que no se estropeó. Se supone que la mencionada mercancía fue arrojada en altamar por algún barco contrabandista que intentaba introducirla clandestinamente en algún puerto de nuestro Archipiélago.

Apertura de las oficinas de Cáritas

Han sido abiertas al público las oficinas de Cáritas Españolas, sitas en el antiguo edificio del Casino de esta capital, en la avenida del Generalísimo. En ellas se atenderá gratuitamente a cuantas personas pertenecientes a familias humildes deseen solucionar algún problema, de cualquier índole, que les afecte. Dichas oficinas permanecerán abiertas los días laborables, de 2 a 3 y de 7 a 8 de la tarde.

COLABORADORES DE «ANTENA»

Diseño conceptual sobre el calor de las Montañas del Fuego y su posible aprovechamiento, con ensayo novelado de dicho fenómeno

(V)

(Donde prosigue la aventura de Don Quijote y Sancho en las Montañas del Fuego)

Vulcano, posteriormente, al despedirme y, antes de desearme o augurarme buenaventura en las muchas y grandiosas aventuras que en el futuro me esperan, las que con las nuevas armas he de afrontar y acometer, me advertirá que, para manejarlas y acudir pronto a los lugares de mayor peligro, ya no me bastará con un Rocinante cualquiera, sino que precisaré de sus potentes caballos que el posee en gran número, los que pondrá a mi disposición y, a tal efecto, ordenará a los Cíclopes que me conduzcan a sus cuantiosas cuadras; pero, ¡son tan numerosos allí los caballos, Sancho! que en ellos la vista se pierde, y todos por un igual.

Finalmente, tomaremos unos cuantos al azar para que nos trasladen y me retornen a este mismo lugar, donde tú, Sancho, ya impaciente, me estarás esperando.

Durante toda esta larga descripción que hizo don Quijote de sus locuras y fantasías, que él tomaba como hechos ciertos y verdaderos a punto de realizar, el miedo se iba apoderando de su escudero Sancho, al darse cuenta de la inquebrantable decisión de su amo y considerar su propia consiguiente situación de perder para siempre a su señor y verse abandonado y solo en tan extraño y sobrecogedor paraje; por lo que, lleno de congoja y con síntomas de llanto, replicó:

No me deje vuesa merced solo en esta tan apartada y extraña insula donde, en efecto,

todo parece aquí cosa de encantamiento. Cuando nos allegáramos a este lugar, en los tramos que anduve a pie, mientras el camellero me sustituyó contrapesándose y balanceándose con vuesa merced en la silla del camello, a causa de mi desazón por el tanto zarandeo que me recordaba el manteo de que fui objeto en la venta de nuestra tierra de la Mancha, pude comprobar, mientras caminaba por esas arenas blancas, negras y de otros colores, aquí tan abundantes, que al adelantar en ellas un pie para avanzar un paso, el otro, donde el pie queda fundado, retrocede casi en otro tanto, sobre todo en cuevas arriba, resultando que después de dar muchos pasos casi se permanece en el mismo lugar, tal que ocurre en los sueños en los que se intenta huir un peligro sin posibilidad de lograrlo.

Y respecto a esa roca negra que llaman lava volcánica, que por todas partes nos rodea; es tan encrespada, llena de filos y picos, que en hallándose en medio de ella hay que dejarse estar quedo, sin moverse, pues el que lo intenta y adelanta, un pie ha de retornarlo a donde lo tenía por no encontrar lugar apropiado para fundarlo. Si yo me viera en ese trance, que es el que me espera si vuesa merced sigue tan terco y Dios no lo remedia, he de dejarme morir parado, pues en sentarme o acostarme en un tal sitio no hay ni que pensarlo. Y bien pudiera ser, para mi mal, que an-

duviese por estos andurriales algún sabio encantador de los enemigos de vuesa merced, que al verme tanto tiempo parado, me encantase y convirtiese en piedra, pues me da no poco que recelar el parecido con seres vivos que tienen muchos de estos peñascos. Y si esto me sucediere, ¡qué suplicio el mío!, si vuesa merced logra salir del pozo, que yo lo tengo por imposible, y me busca por estos «malpaíses», incluso dando voces por mi nombre, mientras yo viéndole y oyéndole, quizás rente a mí, no pueda contestarle, ¡eh, aquí estoy!, por estar convertido en piedra. Así que, desde ahora, suplico a vuesa merced para cuando saiga, se fije bien si alguna de estas raras figuras se parece conmigo, que sin duda seré yo y que vea el modo de desencantarme.

El miedo te hace ver visiones y fantasmas, respondió don Quijote, pero quédate tranquilo que todo irá tal y como te acabo de exponer, porque así me lo tiene asegurado punto por punto el sabio amigo que me indujo a hacer este largo viaje, quien es el que más sabe de estas cosas y que nunca ni me ha engañado ni se equivoca.

Réstame decir Sancho, que en mi visita a Vulcano a través de ese pozo, se me darán instrucciones claras y concretas de lo que tengo que hacer para que salgan, recibir y domeñar todos los caballos que precise, por muchos que sean, sobre lo cual, por referencias que me tiene adelantado el sabio, el fundamento para que salgan, al parecer, consiste en que esta raza de caballos abismales tiene mucha sed, una sed ancestral;

Por TAURHO

y así como hay gigantes de los que guardan en profundas y cerradas grutas cuantiosos tesoros, y que al acercarse a ellas les basta pronunciar una sola palabra, que ellos solos conocen, para que las pesadas puertas de piedra de la gruta se abran; y en los actuales tiempos es suficiente apretar un simple botón para poner en funcionamiento potentes y complicadas maquinarias; en este particular caso de los caballos, el intríngulis no consiste en palabras mágicas ni en apretar botones, sino en echar agua por la boca del pozo, que al verla o presentirla los caballos, miran todos y se enfilan hacia ella, con lo cual los Cíclopes ya no tienen sino abrirles las puertas de las cercas y, arrearles, para que salgan todos los que fuera menester.

Lanzarote, marzo de 1961

BEBA



Auténtica limonada natural

Coche «VANGUARD»

13 H. P., con facilidades de pago, SE VENDE. Para informes, teléfono 92. Arrecife.

Se vende

una casa en la calle Perú, 8 con comercio, buena clientela, juego de surtidores, balanza y báscula. Informes en el mismo núm. 8

NECESITASE

Mujer de 30 a 50 años, preferible sea del campo, para cuidar señora anciana. Mil pesetas mensuales y mantenida. Informes, Fajardo, 26. Arrecife

Se vende

coche como nuevo y a toda prueba recién reparado, con cinco gomas nueva, aparato de radio, porta equipo con dos años de facilidad, entregando una cantidad de entrada. Informes en el taller de bicicletas, Hermanos Suárez, Hermanos Zerolo, ARRECIFE

AGENCIA MARITIMA MEDINA, S. L.

AVISO A LOS EXPORTADORES Y COMERCIO EN GENERAL

Al igual que en años anteriores esta Empresa establecerá a partir del mes de Abril UN SERVICIO REGULAR DE BUQUES FRUTEROS, con salidas periódicas convencionales en la cuantía que la zafra tomatera aconseje.

Como complemento de este servicio y de acuerdo con los deseos de algunos exportadores tenemos contratada la adquisición en la Península de gran cantidad de CERETOS EN MIEMBROS para tomates en madera de pino, eucalipto o chopo, así como viruta y papel de empaquetado, para transportar periódicamente como retorno de los buques y establecer depósitos en esa Plaza.

Con este motivo rogamos a los Sres. exportadores interesados en el material de empaquetado, se dignen contactar sobre sus necesidades y posibles pedidos con esta firma.

Para más informes AGENCIA MARITIMA MEDINA, S. L. en Las Palmas de G. C. calle Pedro del Castillo W, núm. 1, teléfonos, 33300 - 33301 - 33302.

Delegado en Lanzarote: Juan Villalobos Guerrero, León y Castillo, 16 ARRECIFE

# CARNET SOCIAL

VIAJEROS. Hizo viaje a Barcelona la señorita Amparo Or-

## ASAMBLEA...

(Viene de página sexta) de estas jornadas, San Nicolás de Tolentino, con agua, pero que no llegaba a todos. Por último, Fuer teventura en donde ha quedado demostrado que el plan de adopción no es una entelequia, y ahora, Lanzarote, a la que hemos venido—dijo el Jefe Provincial— en una época, la menos propicia para los triunfos. Se refirió el señor Avendaño a que esta asamblea final es para todos un consuelo y una esperanza.

Si Lanzarote, sin agua, aumenta, sube y crece sin cesar, ¿qué será cuando tenga agua? Sois ejemplo magnífico para todos. Sois ejemplo de pueblos. Ejemplo vivo para esos otros núcleos humanos que se descorazonan, sin temple y sin espíritu, ante los avatares de la adversidad. Recordó que en su visita el Caudillo éste le habló con gran interés y cariño sobre Lanzarote y sus problemas, que conocía perfectamente, preguntándole por la galería de Famara y por el precio del agua. Esto realmente me emocionó y me sentí entonces un lanzaroteño más. Me acordé mucho de vosotros. Y es que en todos los problemas de España, por pequeños y lejanos que permanezcan los pueblos que los sufren, el Caudillo está siempre presente, en vela y permanencia constantes.

No pido aplausos ni felicitaciones. Mi deber es trabajar y podéis exigirme que trabaje. Para eso estamos los hombres de la Falange. Para hacer grande a la Patria. Pero, eso sí, os pido vuestra leal y entusiasta colaboración para que todos unidos en apretado abrazo de hermandad logremos un Lanzarote mejor sirviendo al Movimiento y a España.

El señor Avendaño, con visibles muestras de emoción, fue objeto de una cariñosísima ovación que se prolongó después con los aplausos que le prodigaron todos los asambleístas puestos en pie.

## LOS PROBLEMAS DE LANZAROTE. PROBLEMAS PROVINCIALES

Hemos de hacer constar por nuestra parte la importancia de las conclusiones presentadas por la Asamblea Comarcal de Lanzarote, y que luego se han de estudiar, igual que las de Fuerteventura, en ponencias aparte, por la Asamblea Provincial. Han sido muy interesantes todas las cuestiones tratadas y los problemas abordados, ya que no en vano, como señaló el Gobernador civil, los problemas de Lanzarote hay que tratarlos como si fueran una provincia, por el incremento y auge que ha adquirido la isla.

El señor Avendaño regresó a Las Palmas, acompañado de su séquito, en el avión de la tarde del jueves.

tega Cabrera.

—Con el mismo destino marchó el comerciante de esta plaza don Domingo Lasso Santana

—Marcharon a Las Palmas los doctores don José María Barreto Feo y don Antonio Rodríguez Pacheco.

—Asimismo el Delegado provincial de Juventudes don Germán Gutiérrez Luzardo.

—Han marchado a Tenerife doña Dominga Cabrera de Lasso e hijos, y doña Rosario Sánchez de Padrón.

—Regresó a Las Palmas el Delegado Provincial del Patronato de Apuestas Mutuas, don Luis Moragas Elias.

—Acompañado de su señora esposa regresó de Las Palmas el comerciante don Juan Prats Armas.

—Regresó a Tenerife el Delegado Regional de Iberia, don Juan Fuentes Bertrán

—Hizo viaje a Las Palmas la señorita Olga González Hernández.

TEMPORADAS. — Pasa temporada en esta isla el industrial don Manuel Jordán Franchy.

NATALICIOS. — Ha dado a luz una niña la señora esposa del teniente de Infantería don Juan Suárez González, de soltera María del Carmen Curbelo Morales.

MATRIMONIOS — En la iglesia parroquial de San Ginés se ha celebrado el enlace matrimonial de la señorita María Teresa Lorenzo Rijo, con el registrador de la Propiedad de Fuerteventura don José Manuel Die Lamana.

A la nueva pareja deseamos toda clase de felicidades.

## TICO MEDINA...

(Viene de segunda página) profesional. Creo que Agustín de la Hoz además de maestro de periodistas es maestro de cronistas. Y no me explico cómo no ha visto ya la luz, debidamente impreso, ese fabuloso documento que ha llegado a mis manos, porque un amigo quiso aconsejarme bien.

Y aquí terminó la entrevista. Tico apenas tuvo tiempo para visitar ligeramente la ciudad y comprar cómo no, un «balayo», un sombrero de la Graciosa y una camisa colorada de bayeta, típicamente isleña. El marcha encantado y a nosotros nos deja desencantados, su ausencia. ¿Será por mucho tiempo, Tico?

GUILLERMO TOPHAM



Retrescos naturales. Pruébelos con ginebra

EN BROMA Y EN SERIO

## La cáscara de plátano

Por CASIANO

(Dedicado a Ego Sum)

Mas no se ajiya, don Ego, por esa mala partida, pues sabe que «UN RESBALON, CUALESQUIERA DA EN LA VIDA».

Arrecife, marzo de 1961

## FUNERARIA ANICETO BARRIOS PARRILLA

Servicios particulares y Asegurados de FINISTERRE, S. A. Calle Trinidad núm. 1.—Teléfono núm. 321

ARRECIFE - FINISTERRE, S. A. Comunica a sus asegurados el traslado de sus oficinas a Trinidad núm. 1 (Cienfuegos)

## Compruebe su quiniela



1 2 1 1 1 x 1 1 - 1 1 1 1 1

## ¡GRAN OCASION!

VENDESE con facilidades, como salida de fábrica, CAMION a gas-oil de 6 cilindros, volante, amplia caja forrada de hierro, chasis, muelles, ballestiles reforzados. Informes en esta Administración o teléfono núm. 4

## Se vende

casa con llave en mano en Aquilino Fernández, 3. Informes Almacenes el Barato

## SE VENDE

solar de 290 metros cuadrados, en calle Blas Cabrera (La Vega). Informes, en calle Fajardo, Bar de Pedro Padrón

## CERVEZA

“SAN MIGUEL” De fama mundial

## Venga a ver...



## Cine «ATLANTIDA»

GRANDIOSO ESTRENO

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

PERFIL ISLEÑO

VALDIVIA HA MUERTO

*Y él no quería morir. Hasta sus últimos días se aferró a la vida con desesperación. Luchó. Buscó el recurso de la ciencia más allá de su isla, instado por la mentira piadosa y conpladora de sus médicos paisanos. Nada pudo hacerse ya por su cuerpo gastado... Y, en negra caja, bajó a la tierra.*

*La lucha de Valdivia por querer seguir viviendo es edificante. No era para él para quien la necesitaba: siempre la dedicó a otros. La razón de su existencia la cifraba en servir a los demás. Cinco Alcaldes, cuatro de ayer y uno de hoy, fueron tras de sus restos pagándole deuda postrera: cinco nombres que tienen corazón. Los servicios de Valdivia no eran técnicos, no fueron administrativos. Fueron más que eso: todo. Si, en muchas cosas se dio por entero a una gran familia. A esa familia municipal arrecifeña que, como tal, se fue sucediendo en la tarea pública, con la que él convivió durante treinta años. Decir, preguntar en Arrecife por Valdivia, era como mencionar en lo internacional a un hombre famoso. Todos le conocieron, todos le trataron y todos coadyuvaron a que hoy, nosotros, podamos podido escribir con triste letra su merecido epitafio. No encima de una losa de rico mármol, pero sí sobre su indeleble imprompta de hombre humilde y servicial.*

FACUNDO PERDOMO

El Gobernador civil visita el macizo de Famara y dos fábricas de conservas de pescado

Elogia las instalaciones del nuevo Casino - Club de Arrecife

El Gobernador civil y Jefe provincial del Movimiento, señor Avendaño Porrúa, acompañado del presidente de la Mancomunidad Interinsular, señor Díaz Bertrana y de las primeras autoridades, efectuó el miércoles una detenida visita al macizo de Famara, inspeccionando la vieja galería, de 700 metros, que recorrió en toda su longitud, así como la nueva, cuyas obras acaban de iniciarse

PERFORADORA PARA FAMARA

El señor Díaz Bertrana, muy interesado también por la solución del problema de la sequía en Lanzarote, prometió enviar un técnico, en cuanto llegue a Las Palmas, a fin de que estudie la posibilidad de utilización de una eficaz perforadora, actualmente en Gran Canaria, que facilitará los trabajos de alumbramiento en rapidez y economía. A continuación visitaron el pozo de Los Valles, cuyas obras se iniciaron y paralizaron en 1922, y que próximamente serán reanudadas dentro del Plan Hidráulico Insular.

EN HARRIA

Momentos después la comitiva se dirigió al pueblo de Harria, girando una visita al templo parroquial, destruido por un temporal. Esta iglesia va a ser reconstruida mediante una subvención de medio millón de pesetas. A tal fin se efectuó un amplio cambio de impresiones, sobre el particular, con el párroco de dicho pueblo Rvdo.

don Juan Arrocha.

Por la tarde, nuestra primera autoridad civil y séquito recorrieron algunas obras en construcción, de interés municipal. Luego visitaron dos industrias conserveras de pescado: «Llret y Llinares» y «Rocar S. A.», interesándose por su funcionamiento y modernización. También en Arrecife recibió en audiencia algunas comisiones y representaciones.

VINO DE HONOR EN EL CASINO

En las últimas horas de la tarde del martes, el Gobernador civil, séquito y asambleistas, fueron obsequiados con un vino de honor en el edificio en construcción del nuevo Casino Club Náutico de esta ciudad.

En el acto, que resultó muy brillante, intervino el presidente de la Sociedad, Dr. don Marcelino de Paiz, quien después de dar la bienvenida a los ilustres huéspedes, señaló la importancia y significación social de este nuevo Casino, que ha de constituir en su día un motivo de noble orgullo para los arrecifeños.

Le contestó el señor Avendaño expresando su inmensa satisfacción al comprobar como cada año percibe palpablemente el avance de esta bella y moderna construcción, que ha de constituir un adecuado y conveniente medio para el futuro desarrollo de nuestras jóvenes generaciones, especialmente por sus proyectadas instalaciones deportivas. Prometió dar toda clase de facilidades para la construcción de la piscina, varadero, etc.

Terminó sus breves palabras felicitando reiteradamente al Dr. de Paiz, a la Junta Directiva y a la ciudad, por la realización de esta ejemplar y completa obra, que pone una vez más de manifiesto el espíritu de trabajo y de férrea voluntad de los lanzaroteños.

VISITA A YAIZA Y FEMES

En la mañana del jueves, el Gobernador civil estuvo en el pueblo de Yaiza, visitando la plaza de los Remedios y las obras de abastecimiento de agua, marchando seguidamente a Femés en donde estudió la posibilidad de construir una pista arenosa. Luego, acompañado del Comandante Militar, señor González García, inspeccionó las obras de otro pozo que se está abriendo para alumbramiento de agua.

Gran Canaria y Tenerife, en el turismo lanzaroteño

El interés turístico de Lanzarote no sólo se limita a los ambientes extranjeros, sino que cada vez se despierta más entre los habitantes del resto de las islas del Archipiélago. Así, últimamente, han sido numerosas las familias distinguidas, particularmente de Gran Canaria y Tenerife, que nos han visitado y existen nuevas reservas de plazas en el Parador Nacional para jornadas futuras. El porvenir turístico lanzaroteño, tiene, pues, un campo propicio e ilimitado en el ámbito de nuestro propio Archipiélago, que conviene tener en cuenta para someterlo a un adecuado y eficaz cultivo.

María Dolores Tabares, primera beneficiaria del Servicio Doméstico

En la Agencia Comarcal del Instituto Nacional de Previsión de esta ciudad tuvo lugar días pasados el pago del primer premio de dote de nupcialidad, que ha concedido el Montepío Nacional del Servicio doméstico a la beneficiaria de Lanzarote María Dolores Tabares Betancort, casada con don Aniceto Alvarez Machado. Con la creación de este Montepío, la seguridad social de las servidoras domésticas ha dado un importante paso en beneficio del asalariado, ya que sus afiliados disfrutarán de numerosas asistencias, desde la sanitaria hasta las de pensiones por vejez e invalidez.

Función a la Virgen de los Dolores

El próximo día 23, a las diez de la mañana, se celebrará en la ermita de Mancha Blanca (Tinajo) una función en honor a la Virgen de los Dolores, ofrecida por el pescador Ramón Acosta de León, en cumplimiento de una promesa que hizo a raíz de una operación que sufrió como consecuencia de un grave accidente que le ocurrió en el mar.

CIRCULO MERCANTIL FIESTAS DE PRIMAVERA

Se pone en conocimiento de los señores socios que a partir del próximo domingo día 16 darán comienzo las reuniones bailables en nuestra Sociedad, con arreglo al siguiente programa:

Domingo 16 de abril, asalto prolongado; jueves 20, asalto de 8 a 11 de la noche; domingo 23, asalto prolongado; jueves 27, asalto de 8 a 11 de la noche; domingo 30, asalto prolongado; lunes 1.º de mayo, asalto prolongado; jueves 4, asalto de 8 a 11; domingo 7, asalto prolongado; jueves 11, asalto prolongado; domingo 14, asalto prolongado.

Las fiestas estarán amenizadas por un trío rítmico, compuesto de piano, batería y contrabajo. Esta Junta vería con sumo agrado la asistencia a las reuniones de los señores socios y familias, con el fin de darles el mayor realce y esplendor.

LA DIRECTIVA

NIK

Pídalo en los principales bares

# Asamblea Comarcal en Arrecife

Se plantearon y discutieron los más graves problemas que afectan a la vida insular  
 «El Caudillo me habló cariñosamente de Lanzarote, preguntándome con mucho interés por Famara y por el precio del agua» (Gobernador civil)

«Prestaré a esta isla la atención y consideración que realmente merece» (Presidente de la Mancomunidad Interinsular)

A las 4 de la tarde del martes y en el Salón de Actos del Cabildo Insular se celebró la VII Asamblea Comarcal de FET y de las JONS. Bajo la presidencia del Jefe Provincial y Gobernador civil señor Avendaño, autoridades y jerarquías provinciales e insulares, se realizó el acto con unas breves palabras de salutación y bienvenida del Jefe Insular del Movimiento, señor Aleman, que mostró su satisfacción por celebrarse en esta isla una Asamblea que va a conocer todos los problemas de Lanzarote, agradeciendo al señor Díaz Bertrana las cariñosas palabras que dedicó a las islas menores de la provincia en su toma de posesión y expresando también su público reconocimiento en nombre de la isla por las gestiones eficacísimas realizadas por nuestra primera autoridad civil en su reciente viaje a Madrid juntamente con las autoridades provinciales e insulares. Seguidamente se entró en el desarrollo del temario de la Asamblea. El jefe provincial invitó a todos los asambleístas, que iban completamente el Salón, a que a cada trabajo podían con entera libertad hacer las aclaraciones o rectificaciones que estimasen oportunas, pues de lo que se trataba era de que los problemas quedasen suficientemente dilucidados para poder entrar en el más íntimo meollo de los mismos.

## HOGAR PARA LA SECCION FEMENINA Y CATEDRA AMBULANTE

Se consideró imprescindible la creación de un local para Escuela Hogar de la Sección Femenina, para lo que se dará toda clase de facilidades por las autoridades locales. Intervino la Delegada Provincial para dar cuenta de que en el año próximo se desplazará a Lanzarote la Catedra Ambulante, que tan brillantes resultados está obteniendo en Fuerteventura.

## SE SOLICITARA EL TELEFONO AUTOMATICO PARA ARRECIFE

Fueron interesantísimas las conclusiones presentadas por la Organización Sindical en las que se recogen las necesidades más apremiantes de las Cofradías de Pescadores y se señalan las cuestiones de las líneas de navegación con la Península, telégrafos, correos y teléfonos (instalación del automático en Arrecife), que deben intensificarse en sus servicios por así exigirlo la importancia cada día más creciente de Lanzarote. Asimismo se propone la instalación de una potente estación costera, imprescindible para las necesidades de la flota pesquera, la cual debe modernizarse con la habilitación de créditos extraordinarios. En cuanto a la nueva Casa Sindical, el delegado provincial señaló que próximamente se llevaría a la realidad.

## HOGAR JUVENIL EN EL CHARCO DE SAN GINES

En las conclusiones referentes a Juventudes, destacó como fundamental la de edificar lo más rápidamente posible un Hogar juvenil para el que el Ayuntamiento ofrecerá el solar en sitio eminentemente céntrico, posiblemente en el Charco de San Gines. También se proyecta montar un servicio de información para dar facilidades a los lanzaroteños que estudian fuera.

Iguamente, en política municipal, se vieron los esfuerzos de los distintos municipios y sus necesidades, siendo los principales los del agua y energía eléctrica.

## CONVENIOS COLECTIVOS SINDICALES

Mereció consideración especial el estudio sobre política social en el que se trazó el panorama de la vida del trabajador en todos sus aspectos, señalándose la necesidad de que se logren convenios colectivos sindicales en todas las ramas de la producción, con el fin de lograr un mejoramiento general en el nivel de vida.

## NECESIDAD DE UNA GUARDERIA INFANTIL

Sobre los problemas sanitarios y reforestación forestal, una vez conocidos los informes de la Asamblea, el jefe provincial hizo una breve exposición sobre ambos: del primero hemos de destacar la conveniencia de que se establezca guarderías infantiles que vigilen, cuiden y eduquen al niño mientras sus madres están dedicadas al trabajo; y del segundo, exhortó a que se intensificara la campaña forestal, tan necesaria en toda la provincia, destacando el proyecto del Cabildo Insular de Lanzarote de crear un vivero que facilite plantas y árboles a municipios y particulares.

## BRILLANTE INFORME DEL GOBERNADOR SOBRE EL PLAN HIDRAULICO

El mayor interés de la Asamblea, de tal manera que lo hizo suyo, considerándolo como el más importante de los temas tratados por la extraordinaria trascendencia que representa y lo que significa para la vida en general de Lanzarote, fue el problema hidráulico. Constituyó un trabajo en el que se expuso el trágico panorama de una isla sin agua y en la que, con un esfuerzo heroico, se ha realizado un plan hidráulico por el Cabildo Insular, cuya ejecución resolverá la angustiosísima situación en la que está desde hace muchos años. El Gobernador expuso las gestiones efectuadas en Madrid ante las autoridades nacionales en favor de dicho plan hidráulico, que, como se sabe, se realizará por quinquenios, fraccionando éstos con obras a realizar cada año. El señor Avendaño manifestó el inter-

és que en los distintos organismos nacionales se ha mostrado por el asunto, para el que ha habido no sólo comprensión, sino conocimiento, como se evidencia por los felices resultados iniciales que ya se vienen percibiendo: la llegada de un buque aljibe desde Barcelona con 1,150 toneladas de agua, el cual efectuará siete viajes mensuales que representará alrededor del millón de pesetas al mes; las subvenciones concedidas por la Dirección General de Obras Hidráulicas y la Comisión Provincial de Servicios Técnicos; el inmediato comienzo de las obras de construcción de un depósito de 50 000 metros cúbicos de cubida, con estación elevadora de agua en la galería de Famara, y la aprobación de la red de distribución de aguas de Arrecife.

La Asamblea en pleno mostró su entusiasmo por el plan hidráulico de Lanzarote prometiendo su más decidido apoyo para convertirlo en total realidad. El señor Avendaño realizó un brillante informe sobre esta ponencia, siendo rubricada su intervención en la misma con una salva de aplausos. Se acordó por unanimidad considerar éste como problema fundamental en la próxima Asamblea Provincial.

Fueron informados los asambleístas de haber sido acogido favorablemente en Madrid el proyecto de construcción de 160 viviendas por la Obra Sindical del Hogar y de que, referente al problema docente, se esperaba que en el próximo curso empezaría a funcionar el Instituto de Enseñanza Media de manera que garantice su permanencia en el futuro.

## EL GRAVISIMO PROBLEMA DEL CAMPO

En cuanto a Agricultura se expuso el gravísimo problema actual, y el presidente de la C.O.S.A. señaló que por ésta será enviado personal técnico a Lanzarote que estudiará, en materia de hacienda, las tablas de valores fijadas últimamente por el catastro y que se gestionaría una mayor actividad en la tramitación de las solicitudes de crédito por el Instituto Nacional de Colonización. Asimismo, trataría de que se restablezca en la isla una dependencia delegada de la Jefatura Agronómica de Las Palmas. Respecto a la cuestión de enarenados y pistas areneras hizo una interesante exposición el vicepresidente de la C.O.S.A., realizando un estudio detallado de la utilización de tractores y otros elementos como medios más económicos para enarenar. Añadiendo luego el señor Díaz Bertrana, que el próximo 18 de Julio se inaugura en Las Palmas una exposición de maquinaria agrícola organizada por el Cabildo Insular de Gran Canaria, que seguramente interesará a conocer a todos los agricultores de la provincia.

## FUTURA RIQUEZA TURISTICA

Los estudios de la Asamblea terminaron con uno muy atinado sobre turismo en el que se aboga por que se coordinen las actividades de los diferentes organismos oficiales del turismo en ambas provincias canarias, a fin de lograr un plan común de desarrollo del mismo.

## HABLA EL SEÑOR DIAZ BERTRANA

Luego se levantó a hablar el señor Díaz Bertrana quien dijo que solemnemente deseaba expresar un saludo a todos y su agradecimiento por las palabras que le había dirigido el delegado del Gobierno, afirmando que procurará, tanto a través del Cabildo Insular de Gran Canaria como de la Mancomunidad Interinsular, prestar a Lanzarote una atención tanto a más que la que se le ha prestado. Se refirió al problema hidráulico que, dijo, es de todas las islas, de toda la provincia y manifestó que en la visita que haría a la galería de Famara obtendría la suficiente información para, si se creyese necesario, enviar inmediatamente a Lanzarote una peñadora potente para facilitar los trabajos. Destacó la importancia de las Asambleas Comarcales que se han venido celebrando en toda la provincia en las que, nuestro Gobernador, ha comprobado las necesidades y problemas de cada localidad y terminó ofreciéndose a los lanzaroteños para atenderlos dentro de sus posibilidades.

## SENTIDO Y BELLO DISCURSO DEL GOBERNADOR CIVIL

Por último hizo uso de la palabra nuestra primera autoridad civil, quien expresó su agradecimiento por la acogida dispensada, y destacó la extraordinaria importancia de las asambleas comarcales que en las tres islas de la provincia han tenido lugar. Indicó como se habían elegido como sede para su celebración los lugares más incómodos y apartados: Mogán, con una mala pista, difficilísimas comunicaciones, sin agua y hasta sin farmacia; Arguineguín, en donde muchas de las viviendas son chabolas; Vecindario, que no es cabeza de Ayuntamiento pero que se eligió por ser un gran núcleo de población; Arucas, en donde está pendiente el problema de la carencia del agua; Güia, Gáldar y Agaete, núcleos alejados de la capital y San Mateo con sus problemas agrícola y ganadero, y en medio.

(Pasa a cuarta página.)

# MOTORES

Industriales. Estacionarios «DIESEL»

«PETTER», «LISTER», «RUSTON», «MURNER», «DEUTZ», etc., desde CINCO H.P.

Industriales: marinos «DIESEL»

«LISTER BLANCKSTONE», «CATERPILLAR», «GRAY MARINE», «DEUTZ».

«PETER», etc., desde CINCO H. P.

Para camiones: «PERKIN P-6», «LEYLAND», «GARNER», etc.

MOTO BOMBAS, GRUPOS ELECTROGENOS, COMPRESORES, MOTORES ELECTRICOS, etc. de la marca que desee.

ANTES DE EFECTUAR SUS COMPRAS CONSULTAR EN

Almacenes RAMIREZ. José Antonio, 3. Teléfono, 52

ULTIMAS NOTICIAS LOCALES

Llegó de Barcelona, con el primer cargamento de agua, el buque tanque 'Condecister' Efectuará siete viajes mensuales

A las dos de la tarde del sábado tomó atraque en el muelle comercial, después de cubrir la travesía Barcelona Arrecife en no menos de seis días, el buque cisterna 'Condecister', reduciendo en sus tanques 10 toneladas de agua barcelonesa para el consumo público de esta isla. Inmediatamente después se inició con todo éxito la maniobra de descarga por bombas, mientras, simultáneamente, numerosos camiones que tomaban también partidas de líquido. La descarga duró aproximadamente 15 horas, zanjado momentos después el 'Condecister' rumbo a Las Palmas, desde donde transportará habitualmente unas 8.000 toneladas de agua, que resolverá en el momento la crítica situación que ha atravesado Lanzarote últimamente como consecuencia de la aguda sequía.

VALIOSA AYUDA DEL ESTADO El traslado del líquido potable a nuestra isla costará al Estado varios cientos de miles de pesetas cada mes, gastos que nuestros gobernantes han afrontado a plena satisfacción para remediar la difícil situación creada por la sequía.

Cuatro reactores militares evolucionaron el sábado sobre la ciudad

A las 11:30 horas del sábado evolucionó sobre esta capital, a baja altura, una unidad militar integrada por cuatro reactores españoles, que el jueves llegó a Gando procedente de la Península. Dichos aparatos efectuaron una exhibición por las siete islas del Archipiélago, despertando la curiosidad de las numerosas personas que contemplaron dicha demostración. ULTIMA HORA

Tres representantes lanzaroteños en la nueva Mancomunidad Interinsular de Cabildos

En Las Palmas de Gran Canaria ha celebrado sesión extraordinaria la Mancomunidad Interinsular para dar posesión a sus nuevos miembros. La incorporación ha quedado constituida así, en lo que se refiere a las islas menores: por Lanzarote, don José Ramírez Cerdá, don Domingo González Kobayna y don Agustín García Márquez y, por Fuerteventura, don Guillermo Sánchez Velázquez y don Jaime del Castillo Viera.

VENDO varias casas en Arrecife llave en mano y solares en distintos parajes. Compro y vendo fincas, facilito dinero, para informes Pedro Duque Perdomo en bar Janubio

CARTERA con varios documentos y dinero se ha extraviado entre el bar La Marina y Maneje. Se agradecerá su devolución en esta Administración por tratarse de un funcionario público próximo a ausentarse de la Isla

CULMEN, S. A. Compañía Española de Capitalización, MADRID Titulos premiados en el sorteo celebrado en Madrid el día 25 de marzo de 1961 LIVA-OEP-NSO-CHCF-QPC-WYK-EBN-VOH DELEGACION E INSPECCION PROVINCIAL EN LAS PALMAS DE GRAN CANARIA Agente en Lanzarote don: Antonio González Ramos. Calle García de Hita nú. 10- Teléfonos, 155 y 226 ARRECIFE

«AMERICA» COMPAÑIA GENERAL DE CAPITALIZACION, S. A. Plaza de Cánovas, 4, MADRID MES DE MARZO DE 1961 QHY-RDñ-KBP-WKG PZI-RXW-WXN-RWIL Capitales pagados por amortización hasta fecha: 21.010.915 LA PRIMERA QUE HA PRACIADO EN ESPAÑA EL AHORRO POR CAPITALIZACION CONSORCIO (Aprobado por la Dirección General de Seguros y Ahorro con fecha de 3 agosto de 1949 y 10 de marzo de 1951).

BAR "LOS ALICANTINOS" (Frente al Parque Municipal) ARRIENDA o SE VENDE este negocio. Para informes en Comercio de don Vicente Guerra. Teléfono, 288

Cine «ATLANTIDA»

(Pantalla «Miracle Mirror») Martes, 7:30 y 10:30 La trepidante producción de vaqueros EL REY DEL OESTE

TECHNICOLOR Por Bob Hope y Lucille Ball. Con un revolver de repetición en cada mano, hizo temblar a todo el estado de Nuevo Méjico. Pero prepárense a llorar de risa (Todos los públicos)

Jueves, 7:30 y 10:30 «United Artists» presenta una historia de odio y de amor bajo el trepida de las pistolas

LUCES DE REBELDIA Con James Cagney, Dana Wynter, Don Murray, Gynis Johns y Michael Redgrave. Drama de acción ambientado en las luchas de los patriotas irlandeses contra las tropas inglesas (Autorizada Mayores)

Viernes, 7:30 y 10:30 Sensacional estreno! MADRE INDIA

TECHNICOLOR Catastrófica inundaciones... El exodo de un pueblo... Galopar de bandidos... Cosechas ardiendo... ¡Toda la brutalidad de un pueblo primitivo y sensible! (Autorizada mayores)

Sábado, a las 5:15 Función especial. Pre los especiales para la tropa

A las 7:30 y 10:30 ¡La película de la alegría! El cine español viste sus mejores galas para el estreno de

... Y DESPUES DEL CUPLÉ EASTMANCOLOR Por Marujita Díaz, primer premio interpretación 1960. Tony Leblanc y Antonio Riquelme. El ambiente, la música, los bailes y las canciones de un ayer lejano, ante nuestros asombrados ojos (Autorizada mayores)

Muy pronto: «IMITACION A LA VIDA» (Eastmancolor), colosal creación dramática de Lena Turger

EDICTO

EL ALCALDE DE ARRECIFE HACE SABER: Que el señor Teniente Coronel Primer Jefe del Batallón de Infantería de Lanzarote núm. LIV, en escrito núm 984, de fecha de hoy, dice a mi autoridad lo que sigue: «Para su conocimiento y el del público en general, participo a V. que a partir del día de mañana y hasta el próximo día 15 de Julio desde las 7 horas hasta las 12:15 se efectuarán ejercicios de tiro con fuego real por los reclutas de este Cuerpo, en el campo de tiro denominado ZONZAMAS. Lo que se hace público para general conocimiento, y en particular a

Cine DIAZ PEREZ

Pantalla superpanorámica con equipos Philips último modelo

Películas que se proyectarán en la presente semana

MARTES: Extraordinario estreno policiaco. Un verdadero «plato fuerte» para los aficionados al género del «suspense». Un auténtico film lleno de emoción, intriga y «suspense» por el gran actor del cine francés Jean Gabin

MAIGRET EN EL CASO DE LA CONDESA

Un crimen perpetrado con el mayor misterio y perfección descubierto por el sagaz comisario Maigret (Autorizada mayores)

¡Atención! Excepcional estreno. En el suntuoso y alegre escenario de Palma de Mallorca, la película más novelada, romántica y emocionante del cine europeo. Todas las madres quisieran un trono para sus hijas como en

UN TRONO PARA CRISTY

EASTMANCOLOR Usted la verá y una y otra vez... ¡y siempre le parecerá el más fascinante de los sueños! (Autorizada mayores)

Reposición: Vuelve Eddis Constantine. Con una sonrisa en los labios, un clavel en la solapa y un k o en los puños, ¡el mundo era pequeño para él!

UN TIPO LLAMADO MORGAN

La vida para él era una partida de mujer, una jugada de azar... y a veces, un combate de boxeo (Autorizada Mayores)

SABADO: Colosal estreno. Según la famosa novela de William Faulkner premio Nobel. En un clima de violencias, unos personajes cuyas ansias y deseos percibimos a través de un vibrante realismo. Treinta años de cine para lograr una obra como

EL LARGO Y CALIDO VERANO

CINEMASCOPE-TECHNICOLOR Seleccionada y premiada en los festivales de Cannes y Venecia. Con un reparto excepcional, para una película excepcional. Una genial creación de Paul Newman con Joanne Woodward, Anthony Franciosa y Orson Welle (Autorizada mayores)

Colosal y grandioso próximo estreno en eastmancolor

UN HOMBRE TIENE QUE MORIR

(Los Misterios Dolorosos del Rosario) S. S. el Papa Pío XII escribió al padre Peyton productor de esta película y dijo: «Es una empresa gigante. Feliz el hombre que tenga la fortuna de ver esta película». (Pío XII)

aquellas personas que acostumbren transitar por aquellos parajes. Arrecife, 10 de abril de 1961

Caja Hispana de Previsión Compañía Capitalizadora, S.A. Fundada en 1929 Domicilio Social: BARCELONA - Lauria, 16-18 y Caspe, 42 (EDIFICIO PROPIEDAD DE LA COMPAÑIA) Capital: Ptas. 5.000.000,00 Reservas al 31 diciembre de 1959: Ptas. 249.048.465,07 TITULOS DE AHORRO AMORTIZADOS POR SU VALOR NOMINAL En el sorteo efectuado el día 30 de marzo último NJQ TBL OBP FKO CLLñ VIC YVN JOW Capitales pagados por sorteo hasta la fecha 39.681.000'00 pesetas Delegación en ARRECIFE: Riego, 5 - Tel. 302

# (-) COSAS DE LA VIDA (-)

## Robaron 34 millones de pesetas en un aeródromo argentino

LA PLATA (Argentina).—Moneda extranjera por valor de 47 millones de pesos argentinos (unos 34 millones de pesetas) ha sido robada del aeropuerto internacional de Ezeiza, según informes no oficiales.

Los informes señalan que el robo se cometió días pasados y

que la compañía Zurich Transportation, al dar cuenta del mismo, declaró que el dinero—principalmente pesetas, libras y libras esterlinas—había sido transportado en un avión de la S. A. S. para la compañía Pinao, una agencia de viajes de Buenos Aires.

## Antonio se retirará del baile

LONDRES.—El bailarín español Antonio ha decidido retirarse del baile, como ejecutante, en un plazo de cuatro años, según una información del «London Evening Standard».

El citado periódico dice que

el bailarín quiere dedicarse a la dirección de su academia de baile en Madrid.

Al parecer, Antonio desea retirarse de sus actividades artísticas con una representación de despedida en España.

## Clínica «Dr. González Medina»

Cirugía general - Ginecología - Partos - Nariz - Garganta - Oídos  
SERVICIO PERMANENTE (DÍA Y NOCHE)

García Escámez, 12

Arrecife de Lanzarote

## Disfrute del Verano

Adquiero tu tienda de campaña, bolsas hinchables (paletas, remos y velas), flotadores, asientos sombrillas, mochilas, colchonetas, sacos para dormir, hamacas y toda clase de materiales plegatorios. Informes OSCAR ANTONIO CABRERA PINTO. Teléfono, 346

## LO MEJOR DEL MUNDO "OLYMPIA" - "BRUNSVIGA"

Máquinas de escribir, portátiles y de oficina. Sumadoras, Calculadoras. Saldadoras etc. etc., manuales y eléctricas.  
Magníficos precios — Facilidades de pago.  
Francisco SPINOLA

## Matías Garcías Franquis

Consignatario de buques. Agente de tránsito y aduanas. Importador y exportador de mercancías  
Fletamentos y Seguros

Servicio entre islas Canarias, costa de Africa y Península

Para informes: Oficina: Quiroga, 4; Teléfono. 92 y 448; Apartado, 16; Dirección: Telegráfica- MAGAFE Arrecife de Lanzarote

## Calzados «SALON ROSA»

### ¡ATENCIÓN!

Gran liquidación de calzado de señoras, caballeros y niños, a partir del **3 de Abril** y durante todo el mes. Extensa variedad de modelos de inmejorable calidad y magnífica presentación.—Precios al alcance de todos.  
**Aproveche esta ocasión única**  
Todos al SALON ROSA donde encontrará el calzado que Vd. desea, por poco dinero,

## VARIANDO EL TEMA

# Estampa lanzaroteña sobre el agua

Por Juan el Claro

Un flamante automóvil a la puerta de una casa. Puede ser cualquier casa. Su propietario, un joven, vocifera:

—¡Aquí no se puede vivir; no tengo en casa una gota de agua; hace tres días la pedí al municipio y aún no me han dado ninguna; señor Juan, ¿tendría la bondad de darme este cubito de agua que no tenemos ni para beber?

SR. JUAN.—Sí, hombre; yo no le niego un balde de agua a nadie que tenga sed. Entra y sácalo del aljibe, tú eres más ven y ahí está más fresca.

JOVEN.—Pero señor Juan, ¿si tiene una enfermedad de agua!

SR. JUAN.—Gracias a Dios, hijo, nunca me ha faltado. Yo había visto dos años seguidos tan secos como éstos y aún con tener agua hasta el próximo invierno; a ver si Dios se apiada de nosotros y la manda en abundancia.

JOVEN.—Pero a esto no hay derecho, que tenga usted tanta agua acaparada y otros no tengamos ninguna. Lo voy a denunciar.

SR. JUAN.—Sí. La acaparé y la recogí en los años lluviosos y abundantes para que no me falte en los malos y secos. Soy viejo y conozco mi tierra. Jamás he estraperleado ni una gota; por eso la tengo. En cambio, nadie que toque a mi puerta con sed, deja de ser atendido. Antes de denunciarme te aconsejo preguntas a las autoridades si yo les he molestado alguna vez pidiendo agua. Te dirán que no, y te evitarás un ridículo. Te voy a decir el secreto por el cual a mí no me falta nunca agua. Soy un viejo bruto y tanto que me ha dado por hacerme depósitos, y cuando Dios manda lluvia en abundancia la recojo en ellos; no dejo que toda se pierda en el mar como hacen la mayoría de las gentes. Ese es mi secreto, un secreto a voces pero que pocos practican sabiendo es de positivo resultado. Por eso tengo agua. No tengo coche pero tengo agua y, como tengo agua, tengo mis manos y mi conciencia tranquilas.

## Academia de Música

Solfeo, piano e instrumentos.—Preparación con arreglo a los cuestionarios oficiales.—Presentación de alumnos en el Conservatorio Provincial de Música de Las Palmas de Gran Canaria

PROFESOR TITULADO

### José Pérez y Pérez

Para informes y matrícula: calle Colegio, 1.—Horas: de 11 a 13.

A partir del día 1 de Abril

Comienzo de clases: 15 de Abril, etc.

## Barriada de Maneje

### CLASES PARTICULARES

Primera Enseñanza.—Reforma de letra.—Ortografía Práctica.—Preparación para Ingreso en el Instituto de Centros Oficiales.—Cálculo.—Contabilidad.—Mecanografía.—Oposiciones.

PROFESOR TITULADO

Informes y matrícula de alumnos: del 1 al 15 de Abril } Horas: de 4 a 6  
Comienzo de clases: 15 de Abril

Calle Antonio María Manrique 32 (MANEJE)

## Bar-restaurant "LOS CANARIOS"

Comidas económicas. Precios especiales para abonados. Todos los días, veinte tapas variadas para su aperitivo (Frente a Telégrafos)